

Las comisiones por custodia de valores han llegado a multiplicarse hasta por 15

Escrito por ADICAECentrales - 20/05/2014 07:43

Las comisiones que aplica la banca por mantenimiento, custodia y administración de valores se han visto incrementadas de forma alarmante en el último año y medio, aumentando hasta un 1.400% con respecto al valor que tenían en 2012.

Desde 2012, casi un millón de familias se han convertido en accionistas forzados debido al canje de las preferentes por acciones que impusieron los bancos implicados en el fraude de las preferentes, es decir, han pasado de ser ahorradores a 'inversores' obligados que operan en Bolsa. La banca los ha hecho poseedores de una cuenta de valores no solicitada que genera gastos de mantenimiento, custodia y administración de las acciones adquiridas. Son las comisiones que se cobran por este servicio las que han experimentado un importante incremento durante el último año y medio y ahora los preferentistas se encuentran con un doble problema: la imposibilidad de hacer uso de sus ahorros y afrontar unos gastos por un servicio que no han solicitado.

Si tomamos como referencia los datos del estudio de ADICAE 'Análisis de las comisiones en tiempos de crisis. Periodo 2007 – 2012' y la información procedente de los libros de tarifas de las entidades (disponibles en sus páginas webs), podemos comprobar el gran aumento que la banca ha realizado sobre estas comisiones, algunos de ellos del 100%, 200% y hasta del 1.400%. El caso más destacado es Bankinter, que en 2012 cobraba 0,40% con un mínimo de 4 euros y en el 2014 ascendió al 1% y mínimo de 60 euros; es decir, un aumento del 150% y del 1.400% en el caso del mínimo. El siguiente es Unicaja, que actualmente tiene una comisión del 0,45% y mínimo de 12 euros, un incremento del 200% y 733,33% en el mínimo con respecto al 2012 (0,15% y mínimo de 0,60 euros).

Tabla comparativa aquí: <http://laeconomiadelsconsumidores.adiccae.net/index.php?articulo=2160>
